
2023 年度 第 2回運営委員会議事録 

■ 日  時  ： 2023 年 6月 8日（木） 13：30～15：30 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 井上、赤井、末岡、豊高、藤原、宮村、柳谷・山上（枚方市）、丸井 

■ 欠席者  ： 市山、 

■ 議  長  ： 末岡    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・エコ宣言 2022 結果報告書（案） 

       ・エコ宣言シート 2023（案） 

       ・エコノート改訂版 

・環境教育部会 5 月度定例会報告書 

       ・自然エネルギー部会 第 1回議事録 

       ・PR チラシ 

・事務局報告 4/21～6/7         

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員数の動向については資料の通りであり、今回から退会の理由を掲載することとした。   

・この間、報告書に記載の通り相談業務 (人材育成事業、中間支援事業) が 2 件あったが、このこと

は環境ネットワーク会議の活動が評価されていると言えるのではないか思っている。 

・京田辺市と枚方市と共同で建設するゴミ焼却施設（2026 年完成予定）に伴い、見学者への環境 

教育の依頼相談が来ている。まだ先の話であるが新しい事業の一つになればと考える。 

・経費削減の一助としてエコノートのポイント交換比率の引き上げを行った。 

例：お米の交換ポイント 50P⇒60Pに(エコノート改訂版参照) 

・他は報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

  ◆環境教育部会 

   ・出前授業に出向いているが、唯一サダ西小のみ謝金を支払ってもらっているが、今年度もいただ

けることになった。支払いは 4名が限度であるが対象者登録を 5名していただけた。 

   ・他は議事録参照 

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

   ・エコ宣言のまとめリーフレットを作成中である。(案は配布資料参照) 

    ・5 年間取り組んできた従来のエコ宣言はいったん終了し、今年度は配布資料(エコ宣言シート

2023(案))のように、プラごみ削減に特化した「エコ宣言」の取り組みの展開に向け進めている。     

◆自然エネルギー部会 

     ・意識喚起のためには我々も“汗”を書かないといけない。積極的に人中に出掛け働きかけを行

うことが重要だ。その意味で“五六市”を活用し PR 活動をしたい。(PR チラシ案参照)  

・他は報告書参照   

  ◆公共交通部会 

   ・2023 年度は、従来型のスタンプラリー実施に向け進めている。 

   ・八幡市から来ていたマップ制作の見積もり依頼だが、6月議会にかけられるとのこと。議会で予

算承認されれば委託事業として、受託できる。 

 2. 協議事項 



  ① 事業経費の見直しについて、 

    総会で取り上げられた法人の財務状況の改善について、各部会で今一度経費の見直しをしていた

だきたい。見直しをした案を持ち寄り、再度みんなで検討していけたらと考えている。 

     → 次回運営委員会で検討するため、7月 7日までに見直した結果の資料を事務局に送ること

とした。 なお、各部会とプロジェクトの経費一覧は事務局からお渡しする。  

  ② 会員の拡大と収支の改善について 

会員の拡大による収益の改善や、市からの委託業務の拡大などについて意見交換を行った。 

 → ＊エコノートの取り組み者を増やすために 

・エコノートを始めた人にはスタートポイントとして無条件で 5ポイン

トを付与する。 

＊会員を増やすために 

・環境ネットに入会すると、エコノートのポイントを「会員特別ポイ 

ント」として正会員には 20％。賛助会員には 10％加算する。 

・リユースコーナーの品物は棚替えの前に事前に「内覧会」のような 

形で利用することができる 

上記のようなことを考えている。 

 

 3．その他 

   特になし 

   

※次回運営委員会・・・7月 21 日（金）13:30～15:00 


